

Concurso de arte “Dr. Alfonso Pérez Romo” de los de mayor participación.

“Contraposiciones” con obras de los ganadores del 2013 en exposición hasta el 27 de julio.

Como parte de las acciones que implementa la Universidad Autónoma de Aguascalientes para la promoción de las artes y de creadores, la Institución está convencida de abrir espacios a talentos mexicanos, por lo que en esta ocasión se presentan las obras de los ganadores del concurso de Artes Plásticas y Gráficas “Dr. Alfonso Pérez Romo” 2013 en la sala de Exposiciones Temporales del edificio 19 de Junio, en la zona centro de la capital del estado.

De forma previa al corte de listón inaugural, el rector, Mario Andrade Cervantes, indicó que con el montaje de “Contraposiciones” se ratifica el compromiso de la Institución por la difusión y extensión artística, además de que se da seguimiento a los ganadores del concurso de arte de la UAA con mayor participación.

Andrade Cervantes dijo que es de suma importancia el promover el arte entre la población pues a través de sus creaciones se plasma lo que sucede y se piensa en la sociedad, por lo que es posible lograr una sensibilidad para fortalecer la comunidad.

En esta exposición colectiva se presentan las obras de Gilberto Delgado, ganador en la categoría de Gráfica, y Antonio García Vega, primer lugar en la categoría de Plástica; quien en entrevista destacó el trabajo de institutos e instituciones dedicadas a la cultura, por apoyar a la promoción de nuevos artistas y dar cabida a la exhibición de obras que serían aceptadas en galerías comerciales debido a los cánones mercantiles de ese tipo de empresas culturales.

Sobre las obras que presenta García Vega, explicó que son más de 10 producciones, dos de ellas de gran formato, con técnica mixta en especial con pastel de óleo y acrílico; a través de las cuales retoma la violencia urbana para mostrarla por medio de técnicas estéticas de calidad.

Cabe mencionar que “Contraposiciones” estará a disposición del público hasta el 27 de julio de 2014, por lo que se hace una extensa invitación a la sociedad para conocer el trabajo de los artistas que logran mostrar su talento en la entidad acalitense por medio del concurso “Dr. Alfonso Pérez Romo” de la Máxima Casa de Estudios.

